

## Chœur *Micrologus* de Luxeuil-les-Bains

Depuis sa création en 2002 autour d'une poignée de chanteurs expérimentés, et fort d'un recrutement et d'un travail exigeant, le chœur, réuni autour de **Claude Gallorini et Julien Grosjean**, a su évoluer rapidement et atteindre un niveau vocal reconnu.

Sa mixité et son effectif équilibré de 26 chanteurs amateurs permettent d'aborder des répertoires pluriels à voix égales ou mixtes. Ses productions au nombre de deux à trois par an, impliquent les acteurs de la vie associative Haute-Saônoise et explorent la diversité du répertoire choral, a capella, avec pianiste accompagnateur ou orchestre et solistes. Invité de nombreuses manifestations et festivals, le chœur s'est produit au-delà des frontières régionales.

A travers des programmes classiques, le chœur se propose de réunir un public varié et mélomane, pour partager ses concerts en toute simplicité.

